

ADMINISTRACIÓN:

Tipografía y Papelería
EL PROGRESO

Contiguo á la Botica del Dr. Ruiz

EL IMPARCIAL

Publicación bisemanal

SUSCRIPCIÓN:

Por mes..... \$ 1-00
Número suelto..... 0-10

— PAGO ANTICIPADO —

Federico Sobrado

LIBERIA

En este establecimiento se haya de venta un completo surtido de comestibles y abarrotes cuyos precios son sin competencia, motivado á que todas las mercaderías se importan directamente de los principales mercados de Europa.

Nada digo de los tejidos, puesto que el surtido es tan extenso y de tan buen gusto que puede llenar los deseos de cualquiera.

De la cantina, es pálido cuanto pueda decir, pues en ella se encuentran los más deliciosos licores, generosos vinos y frescas conservas; con el deseo de fomentar mi selecta clientela todo es legítimo y nada de adulteración.

ESTA CASA COMPRA HULE Y TODA CLASE DE CUEROS

Ruego á todos que visiten por gusto mis establecimientos y quedarán convencidos y satisfechos de la veracidad de ellos.

BOTICA 'LA FLOR DE LIS'

Acaba de recibir Elixir de Godineau, de Guillie, de Pepsina, Específico de oro y de Clark, Jarabes de Dusart, Fénico de Vial de Fellos, de Hipofósfito de cal, de Fosfoglicerato de cal.—Píldoras del Doctor William, de Ross, de Reuter, de Blancard, Cápsulas de Sándalo Midy, de bacalao creosotado, de Raquin, de cloroformo, de ether; trementina.—Artículos de perfumería y un completo surtido de drogas siempre frescas que á precios reducidos ofrece su propietario.

Bágaces.—Provincia de Guanacaste.

JOSÉ OCAMPO

TIPOGRAFIA Y PAPELERIA "EL PROGRESO"

En este nuevo taller se despacharán con prontitud y elegancia los trabajos que se le encomienden: con especialidad,

Hojas sueltas,—Circulares,—Libros talonarios,—Recibos;
Tarjetas de visita,—Memorandum.—Invitaciones,
Tiquetes,—Pagarés,—Etc., etc., etc.

Contamos para la ejecución de todos estos trabajos con elegantes tipos, buen papel y cartulinas finas.

Liberia, 11 de marzo de 1900.

Hotel y Panadería

—DE—

Patricio Frauca

Como siempre, ofrezco á mis favorecedores buen servicio, prontitud y aseo en el hotel que tengo establecido en esta ciudad, frente á la Tipografía y Papelería "El Progreso."—Precios moderados.

¡ACUDID Y OS CONVENCEREIS!

Liberia, 11 de marzo de 1900.

AGENCIA DE "EL PACIFICO"

EN LIBERIA

La Tipografía y Papelería "El Progreso."

EL
Nuevo Mundo

En este nuevo establecimiento se recibe por cada vapor, un nuevo surtido de abarrotes que ponemos á la disposición del público á los precios más bajos de plaza.

PRONTITUD Y TRATO ESMERADO EN EL DESPACHO

Compramos pieles, cueros y caucho.

ANDRÉS SANDOVAL & SOBRINO

Espacio reservado

Rafael Rivera

ACABA de recibir un excelente surtido de mercaderías, capaz de satisfacer el más refinado gusto del rico y hasta el del más humilde pobre.

Además un surtido de licores de todas clases y con especialidad de vinos Españoles, legítimos, que doy á un peso botella.—Frescos, los que desee el consumidor, como:

— APOLLINARIS—COLA EXTRANJERA—COLA DOBLE —
—COLA SENCILLA, del país—GINGER ALE—LIMONADA—
— ZARZAPARRILLA y varias clases de SIROPES —

— PRECIOS SIN COMPETENCIA —

LIBRERIA

—DE—

PADRON Y PUJOL

SITUADA FRENTE AL IMPERIAL HOTEL—SAN JOSÉ

Libros de premios: Títulos nuevos, muy bien ilustrados con láminas

Novelas morales: Tenemos un surtido espléndido y escogido.

Tinta Stafford: Clases superiores: comercial, copiar y carmín en diez tamaños.

Papel de escribir: en Blocks, comercial, octavo, etc., etc. y en resmas de todo tamaño y clase.

Papel jaspe, chagrín y cuero.

Papel color para la confección de flores.

Cartón gris, todos los gruesos.

Suscripciones a todos los periódicos de Europa y Estados Unidos.

Agentes de "El Imparcial."

Director,
EDUARDO E. FOURNIER

Administrador,
JOSÉ JOAQUÍN CALVO T.

CONDICIONES

Este periódico circulará los días jueves y domingos.

El valor de la suscripción, llevado á domicilio, será el de \$ 1.00 por mes, pago anticipado.

Las inserciones de interés público, gratis; las de interés particular, precio convencional.

Los precios de avisos serán: 5 centavos el centímetro de columna doble y 2½ centavos el centímetro de columna sencilla, haciéndose la rebaja de un 10 por ciento á los contratados por mes.

Toda la correspondencia debe dirigirse al Director.

EL IMPARCIAL

Instrucción Pública

Todo aquello que se haga en pró de la enseñanza de la juventud, es digno de aplauso y de merecido encomio. El Gobierno se esfuerza en conseguir la asistencia general de todos los niños en edad escolar y no hay nada más justo ni de interés más positivo.

La enseñanza elemental debe mirarse con vivísimo interés, desde luego que ella es la base principal donde van á descansar los conocimientos que se adquieran en los grados superiores. Educar al pueblo, instruir á las masas. ¡No puede haber misión más santa, ni apostolado más sublime!

El oculista que tras larga y habilitísima faena logra arrancar la nube que empaña la pupila y hace ver al que ha estado sumido en abismos de oscuridad, torrentes de luz, horizontes apenas manchados por el celaje, mares que en el armonioso vatic de sus olas, remedan plegarias, no es más grande, no es más hábil que el trabajador infatigable de las inteligencias, el que tras mil y mil fatigas llega á rasgar el velo de la ignorancia para que el educando abra los ojos á la claridad de la ciencia, á los horizontes del saber.

Donde quiera que se levante una escuela brota la luz, surge una esperanza, se patentiza un derecho.

Hablamos de derecho y es cierto. ¿Donde, sino bajo el techo de la escuela se igualan las clases, para conseguir el fin sagrado que es la instrucción?

Por eso creemos sinceramente que el Gobierno que da impulso á la instrucción y que difunde la ciencia, nunca pretenderá erigirse como déspota, sino consagrarse como grande.

La lucha que libra la luz con la tiniebla es la misma en la inteligencia del individuo, en la marcha de un pueblo, en el cerebro de la humanidad.

Después de la oscuridad de la Edad Media, vienen las claridades del Renacimiento que concluyen con el inmenso estallido de Revolución Francesa, que es la luz plena. El mundo se siente estremecido y la claridad, en

forma de idea, surca los mares, penetra con irradiaciones de autora en las augustas selvas americanas y el encadenado continente entona el himno de las Repúblicas Libres.

La instrucción engrandece á los pueblos, y estos, en su marcha, dejan implantada una civilización fuerte y progresiva.

Si los esfuerzos de todos los colaboradores de la enseñanza se estrechan y se unen, el resultado será brillante y positivo.

COLABORACION

Braulio Carrillo.

Era de la raza de los fuertes.

¿Sus empresas? Allí están predicando al mundo con hechos que se palpan. Formó un pueblo viril, grande por la colectividad de sus inteligencias, por sus hechos, por su marcha en la civilización y en el progreso. Escrito en el corazón de los costarricenses está ese nombre, grande por su talla magestuosa.

Organizó el país valiéndose de guante de hierro y su acto fué heroico. La desición en muchos hombres regenera é instruye. Dígalo Francia, marchando invencible al través de la Europa con el hijo de la revolución. Esparta con sus trescientos rindiendo sus vidas antes que sus honras. El Cónsul Paul Emilio batiéndose á las orillas del Trasimeno y ahogando en sangre la protesta que levanta el valor. Rómulo forma la ciudad de los héroes, empezando por la dominación y luego marcha como ariete formidable, como avalancha destructora amilanándolo todo; destruyendo lo que en su marcha se opone para formar ese pueblo que enseñó al mundo la lección de los hechos inmortales.

Tomás Guardia, Braulio Carrillo, Jesús Jiménez viviran siempre en las almas de los costarricenses que amen á este país que arrullan dos mares.

Triunvirato sublime ilumina el cielo de la patria con resplandores de Aurora; es ese grupo que hace ver que existe en este pueblo alguien que tiene en las venas sangre del campeador y desición de empecinado.

Formar una República moralizada por el derecho, con su Código, con su Ley patente y sancionada por la voz de la Nación; no es sólo grande, podíamos decir virtuoso y al decirlo se immortaliza el hombre que tuvo valor para ser bueno en los momentos en que necesitaba Costa Rica quien la hiciera entrar en el camino de las naciones cultas.

La juventud entera respeta y conmemora el nombre inmortal del que fué Braulio Carrillo. Nuestra bandera tiene sus colores enlutados por su muerte, pero los horizontes patrios tienen celajes más puros.

FÉLIX FÁBREGA.

NOTAS

Revista Municipal.—Pronto verá la luz pública esta interesante publicación, órgano de los municipios del Gua-

nacaste.—Se editará en esta tipografía.

Don Baltasar Baldioceda se encuentra un tanto mal de salud.

Deseamos la pronta mejoría del apreciable don Balta.

Prórroga.—Según nos informa el Inspector de Escuelas de este Circuito, el Sr. Subsecretario de Instrucción Pública, atendió la solicitud que le hizo por medio del Sr. Inspector Gral. de Enseñanza, de prorrogar hasta el veinticinco de abril próximo entrante, el término señalado para la provisión de becas vacantes por esta Provincia, en el Colegio Superior de Señoritas.

Por nuestra parte aplaudimos la buena voluntad y deferencia del Sr. Subsecretario respecto á los intereses de la Instrucción Pública en esta Provincia, así como la actividad del Sr. Inspector Gral. de Enseñanza, quien prestó eficaz apoyo, á la justa solicitud del Inspector de este Circuito.

Llamamos la atención á los padres de familia que se excusaban de mandar sus hijas pretextando falta de tiempo para alistarlas y conseguirles alojamiento en San José, acerca de esta prórroga que allana por completo esos inconvenientes.

También excitamos á las Juntas de Educación para que se empeñen en que las becas vacantes que corresponden á esta provincia sean llenadas cuanto antes, aunque para ello tengan que hacer algún sacrificio en sus fondos.

Iguamente excitamos á los municipios para que sigan el ejemplo del de Liberia, quien en defecto de la Junta de Educación exhausta de fondos, votó una suma para auxiliar mensualmente á la alumna que va á ocupar una beca por este Cantón.

Al Nuevo Siglo.—No debe ignorar el colega que todo periódico tiene una sección que bajo el título de Campo Neutral, está destinada al servicio público, y la paga quien la ocupa, sin que lo que en ella se publica reporte otra responsabilidad á la Empresa, que las fijadas por la ley.

Todo artículo que figura en esa sección tiene firma responsable y de su contenido no se hace eco el periódico, ni es de su incumbencia reparar si va dirigido contra tal ó cual círculo ó persona; nos basta conque esté escrito en lenguaje pulcro y no ofenda el pudor ni las buenas costumbres.

Esto ya lo tenemos dicho y explicado en el número anterior de *El Imparcial*, con tanta claridad, que creemos prolijo repetirlo.—Nos sorprende, pues, que *El Nuevo Siglo* diga que practicamos lo contrario á lo que dejamos expuesto en nuestro programa de periodistas, porque hemos admitido un artículo que no es del agrado de alguno ó algunos y quizá del mismo colega, sin que á su decir acompañe razón alguna que le sirva de fundamento, y lo que en resumen revela mucha malicia ó mucha ignorancia, que no cuadran en el adusto colega.

No acostumbramos romper lanzas con ningún colega porque no es ese el medio de llenar los altos fines encomendados al periodismo y porque nuestra disciplina y nuestros anhelos por

servir debidamente á los sagrados intereses de la patria nos lo impiden, pero si *El Nuevo Siglo* se empeña en ello, es necesario que sepa que nosotros siempre estamos en la brecha.

En el presente número concluye la publicación de la novelita *Rosa la Solterona* y comenzamos con *Los Músicos de la montaña*, que deseamos sea del agrado de nuestros lectores.

Al terminar el primer trimestre de *El Imparcial*, daremos la carátula de las novelitas que publicaremos.

PROGRAMA

DE

las piezas de música que ejecutará la banda militar de esta plaza en la retreta de hoy.

- 1ª—Blanca,—Mazurka..... B. P.
- 2ª—Mesange,—Polka..... Klose
- 3ª—Carnaval de Venecia,—obligado á clarinete..... Bellini
- 4ª—Caballero de gracia,—Vals, Chueca
- 5ª—Ta, ra, ra, boom, der é, marcha..... N. N.

EL DIRECTOR,

L. DE AVENDAÑO.

NOTICIAS

El uso de la seda

Según el doctor de Bonniere, ésta debe usarse al interior lo mismo en los países cálidos que en los fríos, pues esta materia es muy sensible á la excitación de la electricidad y procura, en ambos casos, restablecer el equilibrio, por cuya razón cree el mencionado doctor que su uso puede ser, además de un gran preservativo contra los catarros, un poderoso auxiliar con tales enfermedades como la neuralgia, el reumatismo, etc. Y esta opinión se halla muy generalizada en Francia.

La juventud americana en París.

El Municipio de París ha concedido un terreno para la construcción de un Instituto nacional, americano, en el que recibirán los jóvenes de ambos sexos, en condiciones de la más absoluta y completa igualdad, una educación literaria, artística y científica.

Mr. Cloirin, en nombre del Municipio, ha felicitado calurosamente á la señorita Matilde Smedley, fundadora del Instituto, por su generosa y noble iniciativa.

Y nosotros nos adherimos también á ella, como lo harán seguramente todos los verdaderos amantes del progreso y la civilización.

SESIÓN V extraordinaria, celebrada en la ciudad de Liberia, á las seis de la tarde del día diecisiete de marzo de mil novecientos, con asistencia del Regidor propietario González y los Sapientes Jirón y Bolandi, bajo la Presidencia del primero, se procedió como sigue:

ARTÍCULO I

Se leyó, aprobó y firmó el acta anterior.

ARTÍCULO II

El Regidor González manifestó que tiene conocimiento de que el señor Miguel Córdoba ha cerrado el camino que conduce al caserío Iglesias que este Municipio mandó abrir en sesión del 15 de diciembre próximo pasado: que él conoce de vista el expresado camino que es de gran utilidad pública y que pide se suplique al señor Gobernador haga cumplir lo dispuesto en la sesión citada, se acordó:

Hacer como lo pide el Regidor González.

ARTÍCULO III

En atención á que la cantidad asignada por el Supremo Gobierno para las bequistas del Colegio de Señoritas es demasiado exigua; y en el deseo que anima á este Municipio de auxiliar en lo posible á la agraciada por este cantón, señorita Chariza Aragón,

SE ACUERDA:

1º—Asignarle como subvención de los fondos municipales, la cantidad de veinte pesos mensuales por el tiempo que permanezca en sus estudios á contar del primero de marzo corriente.

2º—Autorízase al señor Gobernador para que le extienda los giros correspondientes á la señorita Aragón.

El Secretario transcribirá el presente acuerdo á la beneficiada.

ARTÍCULO IV

Siendo las siete de la noche se levantó la sesión quedando aprobada definitivamente y firmada la presente acta.

D. González S.—J. Alfonso Jirón.—G. Bolandi.

Es conforme.

Ante mí,—Guillermo Chamorro, Srio. interino.

MAS NOTICIAS

EL FIN DEL DESIERTO

Mientras que en Venecia las Góndolas van cediendo su puesto á vaporeitos que, aunque menos poéticos, son de mucha más utilidad, nos dicen de Egipto que el tranvía del Cairo á las Pirámides se ha terminado ya.

La línea es de una sola vía y los coches son de 28 asientos; el motor, de vapor y el recorrido se efectúa en 14 minutos.

Tanto los maquinistas como los fogoneros son árabes.

Y el desierto también pierde su carácter pintoresco ante el progreso y la civilización que se desarrollan y extienden por todas partes.

LA MUJER EN EL TRANSVAL

Como á consecuencia de la guerra sólo han quedado en las poblaciones los ancianos, los niños y las mujeres, y los campos se encontraban abandonados, éstas últimas han emprendido con actividad y energía los trabajos de la labranza, habiendo conseguido, gracias á sus esfuerzos, sembrar lo suficiente; á fin de tener asegurado el pan de la próxima recolección.

De este modo se vengará la mujer de los que se complacen en proclamar su inferioridad; ella le dará el pan al mismo que le niega el voto.

Estos hechos harán más en honor de la igualdad que muchos libros, folletos y discursos.

CURIOSIDADES

—Se dice que actualmente hablan el inglés sobre 116.000.000 de personas.

—Dice el naturalista francés M. Víctor, que un sapo puede vivir hasta veintiocho meses privado de aire, de luz y de alimento.

Sastrería

DE

TEODOMIRO ACUÑA

Este establecimiento cuenta con materiales de primer orden, buenos y cumplidos operarios. Lo pongo á la orden de mi numerosa clientela, ofreciendo de hoy en adelante, estricto cumplimiento en los trabajos que me confíen.

Me hago cargo de toda clase de trabajos inclusive las partidas de las tiendas. Trabajo esmerado y barato por contrato en mayor ó menor cantidad.

Mi estímulo en el arte es hacer lo posible por dejar las prendas que se me encarguen á satisfacción del cliente.

PRECIOS SIN COMPETENCIA



—DOCTOR R. E. ALVARADO—

Médico y Cirujano

DES PACHA EN SU CASA DE HABITACION

Á CINCUENTA VARAS DE LA PLAZA PRINCIPAL

Los Músicos de la montaña

grandes sufrimientos ó los momentos de gloria graban tenazmente en la memoria: un momento fugaz de felicidad, el furtivo contacto de una mano, una palabra impregnada de dulzura, cualquier ráfaga efímera que se encuentra remontando la ola de la vida, basta en ciertas naturalezas para formar un tesoro inagotable en la memoria.

El sol se ponía tras la montaña, reverberando en las nevadas cimas; á mis pies un valle tranquilo se extendía gracioso en su fresco verdor, mientras un hilo de plata lo surcaba en giros caprichosos.

Seguía mi camino por la senda pintoresca, soñando en que ese mismo sol que se ocultaba para mí, llevando el último adiós del día, resplandecería en breves horas sobre la frente de los seres queridos.

En ese momento un débil murmullo de voces, mezclado á algunas sueltas y discordantes notas musicales, llegó á mi oído, despertándome de la dulce fantasía que me dominaba.

Lo primero que se me ocurrió fué que algunos viajeros melómanos, aprovechaban, como yo, la belleza de la tañ para dar un paseo por la montaña.

Debo declarar que esa suposición, á pesar de su naturalidad, era algún tanto aventurada.

Los viajeros de los Alpes me han parecido de una naturaleza especial; son generalmente ingleses, y en los dignos hijos de Albión las impresiones, si existen, son tan íntimamente subjetivas, que escapan siempre á toda observación. Si un viajero inglés que recorre las montañas se levanta al rayar el día, no es ciertamente para presenciar el portentoso cuadro del amanecer, ni sufrir el golpe eléctrico de lo bello en toda su intensidad. Es porque la noche anterior el guía le ha dicho que partiendo á las tres de la mañana para tal ó cual excursión lejana, se conseguiría llegar

Rosa la solterona

13

—Es que ahora va de veras; los otros fueron devaneos de los primeros años.

Y se pasó un año así... y el título de Castilla se casó con otra.

—Es mi último amor, dice Rosa.

Pasó trece meses en viudez y á los catorce ya amaba á un diplomático.

Los padres de Rosa murieron en tanto, dejándole un decente capital.

Rosa tiene ya treinta y ocho años, treinta y ocho arrugas y treinta y ocho ex-amantes.

Es decir, que ha terminado su juventud, su amor y su dinero.

—La vida es una miseria, exclama un día mientras se embadurnaba el rostro con albayalde, bermellón y polvos de arroz.

No recibe ya visitas en el día, porque la luz del sol ofende su arrugado cutis.

En cambio lo emplea en el tocador, para recibir de noche á media docena de viejos remozados, antiguos diplomáticos, generales de cuartel y títulos atrasados en rentas y adelantados en deudas.

La política y algunos guiños de ojos de los más verdes completan la noche.

Pero los años pasan, las necesidades apremian, los tertulianos desaparecen, y una mañana se ve precisada Rosa á firmar el siguiente billete, dirigido á un ex-embajador:

“Mi banquero no me ha enviado la renta de este mes; acudo confiadamente á mi bondadoso amigo, para que supla esta imperdonable falta.”

El ex-embajador sabe que el banquero es un ser ideal pero recuerda un pasado agradable y no se excusa de acudir al presente. Envía el dinero y dice cerrando la gabela:

Taller de Herrería

— DE —
Félix A. Cordero

En este taller se ejecutarán toda clase de trabajos concernientes al ramo



Ofresco prontitud y esmero en las obras que se me encomienden.
PRECIOS EQUITATIVOS

AGENCIA DE PUBLICACIONES

Desde esta fecha queda establecida en la Tipografía y Papelería 'EL PROGRESO' una Agencia general de publicaciones—Los autores ó editores de obras pueden enviarnos las que gusten, pues por una módica comisión nos encargamos de realizarlas en esta ciudad.—
Liberia, 11 de marzo de 1900.

Salidas de Correos

Lunes	á las	10	a. m.	para	Nicaragua
Lunes	—	1	p. m.	—	San José via Ballena
Miércoles	—	10	a. m.	—	Santa Cruz y Nicoya
Miércoles	—	1	p. m.	—	San José via Bebedero
Jueves	—	10	a. m.	—	Nicaragua
Jueves	—	1	p. m.	—	San José via Ballena
Lunes y jueves	—	1	p. m.	—	Filadelfia y Sardinal
Miércoles	—	1	p. m.	—	Bagaces y Cañas

GUERRA!! GUERRA!!

Se necesita un joven inteligente y de buena voz, que pueda gritar á todo pecho por las espaciosas calles de Liberia:

¡ ¡ El Imparcial á diez centavos ! !
¡ ¡ periódico de variedades y demás etcéteras ! !

Entenderse con el Administrador.



La mejor preparación para conservar, restaurar y embellecer el cabello es

El Vigor del Cabello del Dr. Ayer,

Conserva la cabeza libre de caspa, sana los humores molestos ó impide la caída del cabello. Cuando el cabello se pone seco, claro, marchito ó gris, le devuelve el color original y su textura, estimulando un nuevo y vigoroso crecimiento. Donquiera se emplea el Vigor del Cabello del Dr. Ayer, suplanta todas las demás preparaciones para ser el favorito de las señoras.

El Vigor del Cabello del Dr. Ayer . . .

PREPARADO POR
Dr. J. C. AYER y Ca., Lowell, Mass., E. U. A.
en las Principales

ESPACIO

DISPONIBLE

—Caro me cuesta; pero por una vez, pase. En esta situación, van pasando los días. Rosa vive sola, y si alguna vez un amigo desperdigado va á visitarla, es para decirle ingenuamente: —La encuentro á V. inconocible. ¿Está V. enferma? —Sí, dice Rosa, sufro bastante. ¡Horrible situación! Al fin, la necesidad de la vejez la obliga á morirse, que es lo más acertado, ó á perder la vergüenza, que es lo más frecuente. ¿Y la música, el francés, el inglés y el dibujo? Todo es inútil. Si hubiera recibido la educación del porvenir, la que forma á la mujer en el hogar doméstico, la que crea á la esposa y la madre, otra cosa sería. Pero desgraciadamente, la educación que se da en España á la rñuñer, puede condensarse en esta gráfica frase: "Educación de ahuyente matrimonios." Y si no, qué respondán por nosotros muchas solteronas.

— FIN —

FOLLETIN DE "EL IMPARCIAL"

LOS MUSICOS DE LA MONTAÑA

POR

MIGUEL CANE

Caminaba por una senda caprichosa practicada en el flanco de unas de las montañas más pintorescas de los Alpes, en Saboya.

Era la hora de la tarde y una calma admirable reinaba en la naturaleza. El paisaje era encantador, como todas las grandes escenas del nacer y morir del día en las montañas. La soledad predispone á la meditación y las ideas que nacen bajo la influencia del aislamiento, vienen siempre envueltas en el vago perfume del recuerdo.

Hay un fenómeno curioso, exclusivamente propio de los espectáculos bellos, el efecto inmediato es una fuerte impresión sobre los sentidos, pero el golpe va lentamente á herir el organismo moral; mientras la vista ó el oído, si es un cuadro, una estatua ó una armonía, se encantan con delicia, el alma se agita con dulzura, las impresiones de la vida real desaparecen y caen en un ensueño poético, durante el cual todos los recuerdos se agolpan, todas las esperanzas sonríen.

El que es rico en recuerdos, nunca está solo. No me refiero á esas persistentes impresiones que los